



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno Shiomara Brigitte Reséndez de la cruz

Nombre del tema Desarrollo humano

Parcial 2

Nombre de la Materia Desarrollo humano

Nombre del profesor Roció Vázquez López

Nombre de la Licenciatura Psicología

Cuatrimestre 6to

Desarrollo humano

Al inicio de este periodo durante el cual e descubierto varios indicios de diferentes tipos de desarrollo humano, si bien ya tenia una experiencia previa por conocimientos adquiridos en mi cotidianidad esto me ayudo a comprender que todos seguimos un procedimiento en el cual nos desarrollamos como seres humanos de muchas maneras y a grandes o pequeños rasgos dependiendo de cada individuo.

Sin embargo aunque pueda sonar como un tema un tanto corto no lo podemos encasillar en ese parámetro ya que cada estimulo o motivación que nos ayude a llegar a desarrollarnos de múltiples maneras consiente o inconscientemente puede llevarnos a una reacción positiva, no obstante si nos enfocamos en los inicios del desarrollo que pudiera ser durante el desarrollo de la humanidad logramos ampliar múltiples temas, como los inicios de las civilizaciones, la evolución del ser humano como ser pensante, la producción agrícola y los idiomas que surgieron a través de décadas con la necesidad de satisfacer una carencia comunicativa entre la sociedad, el inicio de la monarquía, la revolución industrial que logro ser una época que dio pauta al mundo que conocemos hoy en día, también podemos abarcar la globalización y la iperconectividad que tenemos hoy en día en la cual nos a ayudado y nos a perjudicado a la vez.

Si comenzamos a ver el desarrollo humano hoy en día y los rasgos que tienen en la primera infancia o en la etapa neonatal podemos ver como la evolución ha surgido efecto para estacar las características dominantes y las pulsiones que un bebé trae al momento de nacer que nos ayuda a que prevalezca nuestra especie; las pulsiones que traen los infantes son pequeños reflejos que podemos ver durante los primeros meses de vida, en la cual el infante tiene la necesidad o el reflejo de succión, si logramos ver a un niño siendo amamantando, estos mismos estimularan con movimientos de sus manos el pecho materno

para generar la productividad de leche, los niños durante estos meses tendrán la capacidad biológica de soportar su propio peso con sus manos al momento de agarrarse de algún cuerpo o estímulo, tendrá una excelente capacidad para buscar por medio del olfato esto para buscar el pecho materno por medio de los olores que secreta las glándulas del ceno de su madre. (Sureste, 2023)

Si hablamos sobre el desarrollo individual y profesional, podemos abarcar la escala de Maslow en el cual se logra comprender la necesidad del ser humano en saciar sus necesidades biológicas como algo prioritario como son: comer, dormir, sexo, etc. Las cuales se ven permeadas por ciertos satisfactores o estímulos secundarios los cuales suelen ser el dinero, la ropa, cenas lujosas, con el fin de lograr una satisfacción, pero es esto lo que aspiramos, realmente para alcanzar un estado de plenitud constante no vasta con estímulos banales de la vida si no el desarrollo de uno mismo en mente y cuerpo, no vasta ser ricos económicamente y desarrollarnos por medio de objetivos de esa índole, si no somos ricos al conocernos a nosotros mismos y trabajar en ser mejores con forme a la experiencia de la vida con el fin de alcanzar un desarrollo espiritual.

Referencias

Sureste, U. d. (2023). Antología . *Desarrollo humano*.